

## RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama lengkap Kholifatul Munawaroh, dilahirkan pada tanggal 10 November 1994 di Dusun Gedong Besar Kec. Way Jepara Kab. Lampung Timur. dari pasangan Bapak Purwanto dan Ibu Watiyar. Penulis merupakan anak ke dua dari dua bersaudara, dengan seorang kaka perempuan bernama Nurul Khabibah, S.Pd. Pendidikan formal yang telah ditempuh yakni pendidikan Sekolah Dasar Negeri 03 Jepara pada tahun 2000. Kemudian melanjutkan pendidikan di Sekolah Menengah Pertama Negeri 01 Way Jepara pada tahun 2006. Penulis lulus pada tahun 2009 dan melanjutkan pendidikan di Sekolah Menengah Atas Teladan Way Jepara. Penulis diterima sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Administrasi Negara pada tahun 2012 melalui Jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Pada tahun 2015, penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Sungai Burung Kecamatan Dente Teladas, Kabupaten Tulang Bawang. Kegiatan kuliah kerja nyata ini telah memberikan pengalaman yang berharga bagi penulis tentang fenomena empiris dilapangan berkaitan dengan bidang ilmu penulis.

Selama menjadi mahasiswa, penulis aktif dalam berbagai organisasi baik di internal maupun eksternal kampus. Kegiatan internal kampus, penulis aktif di Birohmah UNILA sebagai Koordinator Keluarga Muda Fakultas (KKMF) pada tahun 2012-2013. Menjadi bagian dari Keluarga Muda BEM angkatan ke VIII (KMB VIII) Universitas Lampung (UNILA) pada tahun 2012-2013. Kemudian dalam kegiatan fakultas penulis aktif dalam Forum Studi Pengembangan Islam (FSPI) FISIP UNILA sebagai Laskar Muda FSPI (LMF) pada tahun 2012-2013. Selanjutnya pada tahun 2013-2014 penulis diamanahkan sebagai Sekretaris Bidang Kemuslimahan FSPI. Kemudian pada tahun 2014-2015 penulis diamanahkan kembali dalam keputusan sidang majlis syuro sebagai Wakil Ketua Umum FSPI. Penulis juga aktif dalam kegiatan di Himpunan Mahasiswa Ilmu Administrasi Negara (HIMAGARA) FISIP UNILA sebagai anggota bidang kajian pengembangan keilmuan (2014-2015). Kegiatan eksternal kampus, penulis aktif di Kesatuan Aksi Mahasiswa Muslim Indonesia (KAMMI) Universitas Lampung sebagai Anggota Biasa 1 (AB1) pada tahun 2013-2014. Kemudian penulis juga aktif dalam kegiatan Ikatan Mahasiswa Lampung Timur (Ikam Lamtim) sebagai anggota muda pada tahun 2012-2013. Selain itu, selama menjadi mahasiswa penulis juga aktif dalam kegiatan Lab Administrasi dan Kebijakan Publik (LAB AKP) yang dimiliki oleh Jurusan Administrasi Negara FISIP UNILA sebagai asisten dan enumerator penelitian di LAB AKP tersebut pada tahun 2015-2016. Organisasi yang penulis ikuti tersebut telah mengembangkan karakter dan kepribadian penulis selama menjadi mahasiswa, hingga sampai sekarang ini. Penulis yakin organisasi yang penulis ikuti tersebut akan bermanfaat bagi penulis di masa yang akan datang.